

Pour diffusion immédiate

Le 30 avril 2007

numéro 07-079

Le service d'incendie de Tagish agrandit ses locaux et reçoit un nouveau camion-citerne

WHITEHORSE – Agissant au nom du gouvernement du Yukon, le ministre des Services aux collectivités, M. Glenn Hart, a remis samedi dernier en personne un nouveau camion-citerne d'incendie d'une valeur de 152 000 \$ au service de pompiers volontaires de Tagish. La livraison du camion-citerne coïncidait avec la célébration de l'ouverture officielle de l'agrandissement du poste de pompiers fraîchement achevé.

Le poste de pompiers permet de garer son camion-autopompe moderne, le nouveau camion-citerne et l'ambulance du service d'urgence de Tagish. L'agrandissement du poste de pompiers et l'acquisition du camion-citerne font partie des efforts constants du gouvernement du Yukon pour améliorer la sécurité de la population et lutter contre l'incendie.

Le nouveau camion-citerne de 300 chevaux a été fabriqué par la société Commercial Body Builders, de Delta, en Colombie-Britannique, et on peut s'en servir à longueur d'année en milieu nordique. Il possède un très grand compartiment de rangement pour le tuyau d'incendie, ainsi qu'une citerne d'une capacité exceptionnelle de 1200 gallons (5455L), pour accroître le rendement sur les lieux d'intervention. Le camion-citerne vise à transporter de l'eau sur les lieux d'un incendie lorsqu'il n'y a pas de canalisations d'eau ou de bornes d'incendie.

Le nouveau camion-citerne permettra à Dennis Bouchard, chef du service de pompiers volontaires de Tagish, et à son équipe de transporter de l'eau plus rapidement et plus efficacement. On peut y ranger tout le matériel nécessaire pour s'approvisionner en eau dans les zones rurales, de même que du matériel supplémentaire, et il combine de nombreuses caractéristiques, comme un bac coulissant pour le rangement de matériel et l'utilisation d'une génératrice ou d'une pompe à eau.

« Les pompiers volontaires du Yukon accomplissent un travail extrêmement important dans les collectivités et dans l'ensemble du territoire. En leur fournissant de la formation, des ressources et du matériel, le gouvernement du Yukon investit dans leur sécurité et leur bien-être, de même que dans la sécurité et le bien-être des collectivités rurales », a dit M. Hart. « Le nouveau matériel fait en sorte que les pompiers du Yukon disposent des outils dont ils ont besoin pour faire leur travail efficacement et en toute sécurité, pour le bien de tous. »

Ce camion-citerne est le deuxième camion livré cette année. Le premier camion a été remis en janvier au service de pompiers volontaires d'Ibex Valley.

- 30 -

Pièce jointe : photographie

Renseignements :

Roxanne Vallevand

Conseillère en communications

Conseil des ministres

867-633-7949

roxanne.vallevand@gov.yk.ca

Nathalie Harwood

Analyste des communications

Services aux collectivités

867-667-5075

nathalie.harwood@gov.yk.ca

Pièce jointe



(photographie du gouvernement du Yukon)

De gauche à droite : Kevin Taylor, commissaire adjoint aux incendies du Yukon, Mike Marcuson, Marty Dobbin, commissaire aux incendies du Yukon, Dennis Bouchard, chef du service de pompiers de Tagish, Glenn Hart, ministre des Services aux collectivités, Patrick Rouble, député de Southern Lakes, et Ken Colbert, chef de la gestion des feux de forêt.